



西野裕葉
にしひやゆうや

株式会社ブレインマークスビジネスコンサルタント

2016年にブレインマークスに入社。会員サービス運用やCRMシステムの導入改善、企業文化づくりなど多岐にわたる業務を経験。物語じしないチャレンジ精神とための細かな気遣いが武蔵に、顧客との関係構築に従事。現在はニーズ把握から受け取る顧客内容を洗り替えし、サービス業務改善、満足度向上に力を注いでいる。

10年後のためのアドバイス!

モスト保険代理店は保険代理店として幅広い保険商品を扱うだけでなく、弁護士や税理士、行政書士、司法書士、社会保険労務士といった士業の販売元や施設運営とのネットワークを活用し、顧客とのコミュニケーションをこれまで以上に強化していく。その一方で「成長していく顧客とはどういったもののなのか」を自分たちなりに考え、つねに会員に向けて取り組んでいるので、コロナ禍にあってもさらに充実していくことを目指します。この辺で現金やコアバリューをさらに明確化し、業務操作や顧客と共創していくことができれば、より顧客の経営判断を構築することができるのではないかと感じています。

よしたし、給与面などの諸条件にも対応してくれました。また、私の故郷を絶対としていたのも決め手のひとつになりました。

西野 組織の一員になつたメリットとして、どのようことがあげられますか。

西野 一方で、今も重要なのは、西野チームで顧客店舗にあられるようになったのはもちろん、大きな変動がされたと



西野裕葉
オフィスの様子

きなどに喜びを分かち合える仲間がいることが最大の利点だと感じています。やはり人間は組織や誰かのために働くほうはより大きな力が発揮できると思うので、そういう仲間ができたことは私が成長するうえでも大きな糧となっています。

西野 モスト保険代理店では顧客企画会議で定期的に顧客の状況を共有しているのですが、その内訳についてお聞かせください。

西野 著書内容はマーケティングや組織の内情運用、経理・財務にも対応してくれました。また、私の故郷を絶対としていたのも決め手のひとつになりました。

西野 組織の一員になつたメリットとして、どのようことがあげられますか。

西野 一方で、今も重要なのは、西野チームで顧客店舗にあられるようになったのはもちろん、大きな変動がされたと

西野裕葉・ブレインマークスビジネスコンサルタント 業務改善
宇賀克也・モスト保険企画
取締役 大学卒業してから10年くらいは、従業員育成機会が

西野裕葉・ブレインマークスビジネスコンサルタント 業務改善
宇賀克也・モスト保険企画
取締役 大学卒業してから10年くらいは、従業員育成機会が

宇賀克也

うが・かつや
株式会社モスト保険企画
専務取締役

2004年医療大学卒業。電設資材の販売会社を経て、12年三井住友海上火災保険㈱にて研修生として入社。16年三井住友海上火災保険㈱にて研修生卒業。同年個人事業主として代理店開業。17年時モスト保険企画に入社。10年同社営業課長に就任後、現在に至る。



10年後をリードする 未来企業

95

業務の見える化であらたな人事評価制度を導入し組織改革とコロナ禍に対応したビジネスを推進!!

大阪府泉佐野市を拠点に保険代理店を手掛ける㈱モスト保険企画は、損害保険や生命保険を中心に取り扱い、顧客の悩みに幅広く対応している。最近は社内の組織改革にも乗り出ことともに、あらたなサービスづくりにも注力しているという。そんな同社の宇賀克也専務の夢と思いに、㈱ブレインマークスの西野裕葉氏がアプローチした。

西野 (㈱ブレインマークス) の安東社長の「社員が3ヶ月不在でも会社をまわすっていいですか」という言葉に触れる機会があり、日からウロコが落ちる思いがしました。現在はその言葉を胸に組織のあり方を見直しているところです。また、それにともない若い若手営業マンの教育にも力を入れているのですが、最近は彼らの成長ぶりに大きなやりがいを感じられるようになりました。

西野 対外的にはどのような方に力を入れていますか。それでは、それが、モスト保険代理店はともすれば、持ちが生まれたのだと思いま

せん。そこで、私たちも自分の業務を尊重していこうとしたのです。おかげで、今まで一人ひとりの業績や多くの成果が明確になり、業務の分担など、それがスムーズに行えるようになります。また、おたがいの仕事

宇賀 おお、それはまさに選ばれる代理店」といったキーワードを掲げていますが、今後はそれらの優遇に沿って、それを実現するためには、まずは、事業者との信頼関係を築いていきたいと思います。

西野 今後のプランについてお聞かせください。

宇賀 私たちの強みは、定期保険、終身保険、収入保険、養老保険、火災保険、自動車保険、健康保険、傷害保険、税理



会社の前にある看板

い。
宇賀 自分ひとりで3年ほど勤めてみた結果、保険代理業者としての責任をまつとうするには組織を立ち上げる必要があると感じたところが、その会社の営業
環境がよろしくなかったこともあって、「自分でひとりではじめられる組織をしたい」と思い立った。保険業界に飛び込んだのであるが、徐々に口っこで顧客の輸入が増えていました。だんだんにその分だけ責任も大きくなっています。これを実感するようになると、私も自分が成長するうえでも大きな糧となっています。

宇賀 その通りです。事業拡大